

Esencia: **Esencia:** Dulces hijos, tenéis que convertiros en los que pertenecen al Señor y al Amo y después en príncipes y princesas. Por tanto, quemad vuestro karma negativo con la peregrinación del recuerdo.

Pregunta: ¿Utilizando qué método se elimina todo vuestro pesar?

Respuesta: Cuando miráis a los ojos del Padre y vuestros ojos se encuentran con los Suyos, todo vuestro pesar se elimina porque recordando al Padre mientras consideráis que sois un alma, todos vuestro karma negativo se elimina. Esta es vuestra peregrinación del recuerdo. Renunciáis a todas las religiones corporales y recordáis al Padre. Haciendo esto, vosotras las almas os hacéis satopradhan y después os convertís en los amos de la tierra de la felicidad

Om shanti. Dios Shiva habla: sentaos considerando que sois un alma. El Padre os pide esto. “Dios Shiva habla” significa que Shiv Baba explica: hijos, sentaos aquí considerándoos almas porque todos vosotros sois *hermanos*. Todos sois hijos del único Padre. Tenéis que reclamar vuestra herencia del único Padre exactamente como la reclamasteis del Él hace 5000 años. Estuvisteis en el reino de las deidades originales y eternas. El Padre se sienta aquí y os explica cómo os podéis convertir en parte de la dinastía del sol, es decir, cómo os convertís en los amos del mundo: recordadme a Mí, vuestro Padre. Todas vosotras almas sois hermanos. Dios, El Más Elevado en lo Alto, es sólo Uno. Vosotros los hijos de ese Señor verdadero sois los que pertenecéis al Señor y al Amo. El Padre se sienta aquí y explica estas cosas. Si conectáis vuestro intelecto en yoga de acuerdo a Su shrimat, todo vuestro karma negativo se eliminará y todo vuestro pesar se eliminará. Cuando vuestros ojos se encuentran con los ojos del Padre, todo vuestro pesar se elimina. Baba también os explica el significado de “ el encuentro de los ojos”. Consideraos un alma y recordad al Padre: esto es la peregrinación del recuerdo. También se le llama el fuego del yoga. Todos vuestros pecados de muchos nacimientos se quemarán en este fuego del yoga. Esta es la tierra del pesar donde todos son residentes del infierno. Habéis realizado mucho karma negativo. Este se llama el reino de Ravan. A la edad de oro se le llama el reino de Rama. Podéis explicar de esta manera. No importa cuán grande sea el grupo que esté sentado allí, que no haya duda en darles una conferencia. Simplemente continuad diciendo: estas son las versiones de Dios. Dios Shiva habla: todas nosotras almas somos Sus hijos; somos *hermanos*. Sin embargo, no diríamos que existió algún hijo de Shri Krishna o que existieron muchas reinas. Cuando Shri Krishna se casa, su nombre cambia. Sí, diríais que Lakshmi y Narayan tuvieron hijos. Radhe y Krishna se convierten en Lakshmi y Narayan después de casarse y después tienen un hijo. Después, continúa su *dinastía*. Hijos, ahora tenéis que recordar al Padre constantemente. Renunciad a todas las religiones del cuerpo, y constantemente recordad al Padre y todos vuestro karma negativo se destruirá. Os haréis satopradhan y después iréis al paraíso. No hay pesar en el paraíso. En el infierno, hay pesar ilimitado; no hay nombre ni rastro de felicidad. Tenéis que explicarle a la gente con tacto de esta forma. Dios Shiva habla: oh hijos, vosotras almas sois impuras en este tiempo, así que ¿cómo podéis haceros puras? Me clamasteis: ¡oh Purificador, ven! Sólo los puros existen en la edad de oro mientras que los impuros existen en la edad de hierro. Después de la edad de hierro, con seguridad, tiene que venir la edad de oro. Está el establecimiento del mundo nuevo y la destrucción del mundo viejo. Se recuerda que el establecimiento tuvo lugar a través de Brahma. Nosotros, Brahma Kumars y Kumaris, somos *hijos adoptivos*. Somos Brahmins, los que

están en la parte más alta; también está la imagen de la forma variada. En primer lugar, definitivamente tenéis que convertirlos en Brahmins. Brahma también es un Brahmin. Las deidades sólo existen en la edad de oro. En la edad de oro, hay felicidad constante; no hay mención del pesar. En la edad de hierro, hay pesar ilimitado y todos son infelices. No hay nadie que no experimente pesar. Este es el reino de Ravan. Ravan es el enemigo de Bharat *número uno*. Cada uno tiene los cinco vicios en él. En la edad de oro no hay vicios. Ese es el dharma de la familia pura. Han caído montañas de pesar y seguirán cayendo incluso más. Siguen fabricando tantas *bombas*, pero, no son sólo para almacenarlas; lo están *refinando* todo. Después, se llevarán a cabo los *ensayos* y *finalmente* eso sucederá. Ahora queda muy poco tiempo. El *drama* terminará en su propio momento. En primer lugar, deberíais tener el conocimiento de Shiv Baba. Donde sea que dais una conferencia, etc., en primer lugar, siempre decís: “Saludos a Shiva”, porque la alabanza de Shiv Baba no puede pertenecer a nadie más. Shiv Jayanti vale diamantes. No existen las actividades divinas de Shri Krishna. En la edad de oro, los niños pequeños son satopradhan. En los niños no hay ningún tipo de travesura. Dicen de Shri Krishna que se comió la mantequilla y que hizo esto y eso. En lugar de alabarle, le difaman incluso más. Muy felizmente dicen que Dios es omnipresente y que está en vosotros y también en mí. Esa es una gran difamación. Sin embargo, las personas tamopradhan no pueden entender estas cosas. Así que, en primer lugar, tenéis que dar la presentación del Padre. Él es el Padre incorporal y Su nombre es Shiva Benevolente, el Donador de Salvación para todos. Ese Padre incorporal es el Océano de la Felicidad y el Océano de la Paz. ¿Por qué hay tanto pesar ahora? Debido a que es el reino de Ravan. Ravan es el enemigo de todos. Le matan pero no muere. Aquí, no tenéis sólo un tipo de pesar; hay pesar ilimitado. En la edad de oro hay felicidad ilimitada. Os convertisteis en los hijos del Padre ilimitado hace 5000 años y también reclamasteis esta herencia del Padre. Definitivamente Shiv Baba viene y con seguridad, hace algo cuando viene. Él lo hace todo *con precisión*. Por eso se le alaba. La gente habla de Shiv Ratri (La noche de Shiva), y después está la noche de Shri Krishna. Ahora tenéis que entender acerca de la Noche de Shiva y la Noche de Shri Krishna. Shiva viene aquí en la noche ilimitada. Shri Krishna nace en amrit vela, no por la noche. La gente celebra la Noche de Shiva, pero no hay ni fecha o tiempo para eso. El nacimiento de Shri Krishna tiene lugar en amrit vela. Se considera que amrit vela es el tiempo más auspicioso. Esas personas celebran el nacimiento de Shri Krishna a media noche, pero esa no es la hora del amanecer. El amanecer es entre las 2 y las 3 de la mañana cuando también podéis recordar a Dios. No es que alguien se levantara a media noche después de involucrarse en el vicio y recordara a Dios; ¡en absoluto! Amrit vela no es a media noche. A esa hora, todos los seres humanos son impuros y sucios. El ambiente es muy malo a esa hora. Nadie se levanta a las 2:30 de la mañana. Amrit vela es alrededor de las 3 o las 4 de la mañana. Las personas se levantan a esa hora y hacen devoción. Ellos mismos han fijado esa *hora*, pero en realidad no hay una hora fijada. Así que podéis descubrir la hora a la que nació Shri Krishna. No podéis descubrir la hora en la que vino Shiva. Él mismo viene y explica esto. Así que en primer lugar tenéis que contarle a la gente la alabanza de Shiv Baba. Se debería tocar una canción al principio, no al final. Shiv Baba es el Baba más dulce de todos y recibís una herencia ilimitada de Él. Shri Krishna fue el primer *príncipe* de la edad de oro hace 5000 años. Allí había felicidad ilimitada. Incluso ahora, la gente todavía continúa alabando el paraíso. Cuando muere alguien, dicen: fulano de tal se ha ido al paraíso. ¡Ah! pero ahora todavía es el infierno. Si fuera el paraíso, las personas podrían tener renacimiento en el paraíso. Explicad que tenemos la experiencia de muchos años y que eso no se puede explicar sólo en 15 minutos. Se necesita *tiempo* para esto. En primer lugar, decidles que esto es un tema de sólo un *segundo*. Dadles la presentación del Padre ilimitado, que es El que Elimina el Pesar y el Donador de Felicidad. Él es el Padre de todas nuestras almas. Todos nosotros *BK* estamos siguiendo el shrimat de Shiv Baba. El Padre dice: todos vosotros sois hermanos y Yo soy

vuestro Padre. Yo vine hace 5000 años y por esto la gente celebra Shiv Jayanti. En el paraíso no se celebra nada. Está Shiv Jayanti y el memorial de esto se celebra en el camino de la devoción. Este es el *episodio* del Gita que se está representando. Se está estableciendo el mundo nuevo a través de Brahma y el mundo viejo se tiene que destruir a través de Shankar. Podéis ver el ambiente de este mundo viejo; este mundo impuro definitivamente se va a destruir. Por esto dicen: llévanos al mundo puro. Hay pesar ilimitado: luchas, muerte, viudedad, suicidios. La edad de oro era el reino de felicidad ilimitada. Definitivamente tenéis que llevaros con vosotros esta imagen de vuestra *meta y objetivo*. Estos Lakshmi y Narayan fueron los amos del mundo. Os estamos contando algo de hace 5000 años, sobre cómo ellos lograron esos nacimientos. ¿Qué acciones realizaron que se convirtieron en eso? Sólo el Padre os explica la filosofía de la acción, la acción neutra y la acción pecadora. En la edad de oro, las acciones son neutras. Aquí, debido a que este es el reino de Ravan, las acciones crean karma negativo, es por lo que se le llama el mundo de almas con karma negativo. Vuestro intercambio también es con almas que tienen karma negativo. Mientras un bebé todavía está en la matriz le comprometen. Tienen tal visión *impura*. Aquí, tienen *ojos impuros*. A la edad de oro se le llama de *ojos puros (civilizada)*. Aquí los ojos realizan mucho karma negativo. Allí nadie realiza karma negativo. La *historia y geografía se repiten*, desde la edad de oro hasta el final de la edad de hierro. Deberíais saber por qué se les llama la tierra de la felicidad y la tierra del pesar. Todo depende de ser impuro y puro. Por tanto, el Padre dice: la lujuria es el mayor enemigo. Conquistándola os convertís en conquistadores del mundo. Durante medio ciclo, el mundo era puro y allí había deidades elevadas. Ahora es corrupto. Por un lado dicen que este es un mundo corrupto y por el otro continúan llamando a todos “Shri Shri”. Simplemente dicen cualquier cosa que entra en sus mentes. Todo esto se ha de entender. La muerte ahora está de pie justo delante. El Padre dice: constantemente recordadme sólo a Mí y vuestro karma negativo se destruirá y os haréis satopradhan. Os convertiréis en amos de la tierra de la felicidad. Ahora no hay nada más que pesar. No importa cuántos *congresos*, tengan esas personas, cuántas reuniones tengan, nada va a suceder mediante eso. Continúan bajando la escalera. El Padre está llevando a cabo Su tarea a través de Sus hijos. Clamabais: ¡Oh Purificador, ven! Y así, Yo he venido en Mi propio momento. Vengo cuando hay irreligiosidad extrema. No entienden el significado de esto. Ya que claman; con seguridad, deben ser impuros. El Padre dice: Ravan os ha hecho impuros y Yo ahora he venido para haceros puros. Ese era el mundo puro y ahora es el mundo impuro. Los cinco vicios están en todos y hay pesar ilimitado. No hay nada más que intranquilidad por todas partes. Yo vengo cuando vosotras almas os hacéis completamente tamopradhan y llenas de karma negativo. Vengo y elevo incluso a los que Me difaman y Me llaman omnipresente. Me invitáis a venir a este mundo impuro de Ravan, a entrar en este cuerpo impuro. Yo también necesito un carruaje. No necesito un carruaje puro. En el reino de Ravan todos son impuros; nadie es puro. Todos nacen mediante el vicio. Este es el *mundo vicioso* y ese es el *mundo sin vicios*. Ahora bien, ¿cómo os haréis de tamopradhan, satopradhan? Sólo Yo soy el Purificador. ¡Tened yoga conmigo! Este es el Raja Yoga antiguo de Bharat. Definitivamente Él vendrá en el camino de la familia. ¡Él viene de una manera tan *maravillosa*! Así que, Ése es el Padre y también la Madre porque se necesita la boca de una vaca, de la que pueda salir el néctar. Así, este es la Madre y el Padre, y después, Saraswati se ha convertido en *la que está al frente* para cuidar de las madres. Se le llama Jagadamba. También hablan de la Madre Kali. No es que ella sea fea como esa. Han mostrado a Shri Krishna de azul oscuro porque se sentó en la pira de la lujuria y se hizo feo. Shri Krishna se hace feo y después se hace hermoso. Se necesita *tiempo* para entender todas estas cosas. Se asentarían en el intelecto de un puñado entre miles de millones y en el de unos pocos de ese puñado, porque los cinco vicios están en todos. También podéis explicar esto en una reunión porque todos tienen derecho a decir algo. Deberíais tomar esa oportunidad. En una reunión *oficial*, nadie os

haría preguntas, etc. entre medio. Si no queréis escuchar eso, entonces iros silenciosamente; no hagáis ruido. Explicad de esta forma: Ahora hay pesar ilimitado. Van a caer montañas de pesar. Conocemos al Padre y la creación. No conocéis la *ocupación* de nadie. ¿Cuándo y cómo el Padre convirtió a Bharat en el *Paraíso*? No lo sabéis, venid y os lo explicaremos. ¿Cómo tenéis 84 nacimientos? Haced el *curso* de siete días y os convertiremos de ser almas con karma negativo en almas caritativas durante 21 nacimientos. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Mantened en vuestro intelecto la profunda filosofía de la acción, la acción neutra y la acción negativa que el Padre ha explicado y no tengáis ningún intercambio con almas con karma negativo.
2. Seguid shrimat y conectad el yoga de vuestro intelecto con el único Padre. Haced esfuerzo para haceros satopradhan. Para convertir la tierra del pesar en la tierra de la felicidad, haced el esfuerzo de haceros de impuros, puros. Tenéis que cambiar vuestra visión *impura*.
- 3.

Bendición: Que os hagáis *todoconocedores* y sacrificuéis todas vuestras preguntas desperdiciables en este fuego del sacrificio y por lo tanto estéis libres de obstáculos.

Cuando algún obstáculo viene, entráis en muchas preguntas de “¿Por qué?” y “¿Qué? Estar lleno de interrogantes significa estar angustiado. Hacedos todoconocedores y sacrificad todas vuestras preguntas desperdiciables en este fuego del sacrificio y vuestro tiempo, así como el tiempo de los demás, se ahorrará.

Haciendo esto, fácilmente os liberaréis de los obstáculos. La fe y la victoria son vuestro derecho de nacimiento: mantened este orgullo y nunca os angustiaréis.

Eslogan: Mantener entusiasmo constante y dar a los demás ese entusiasmo es vuestra *ocupación*.

*** OM SHANTI ***